Er hatte noch so viele Ideen und Pläne!

## Franz Baumgartner

4. Juni 1931 bis 26. November 2019



ist nach kurzer, schwerer Krankheit in seinem Zuhause in Norwood (Missouri) gestorben.

Nach 37 Jahren Leben und Arbeiten in der Schweiz wanderten Franz und Albine 1998 in die USA aus, wo sie seither zusammen eine Farm bewirtschafteten, getreu Franz' Motto «Do a good deed everyday».

Albine Baumgartner-Luscher, Norwood Suleika Baumgartner und Urs Andreas Wickli, Zürich Thedy und Ursula Baumgartner-Häusermann, Birmensdorf mit Andrea und Monika Eva und Luzi Kalt-Baumgartner, Zufikon

Traueradresse: Eva Kalt, Rigistrasse 9a, 5621 Zufikon